



Ecopetrol acelera las ventas de asfalto

Fecha de publicación: 20 de noviembre de 2019

Compartir:



Ecopetrol, controlado por el estado de Colombia, impulsó las ventas de asfalto en octubre al segundo nivel mensual más alto en casi tres años por demanda de construcción de carreteras y aumento de las exportaciones.

Las ventas de asfalto de Ecopetrol aumentaron en 60.3pc a 54,656 toneladas en octubre, el segundo nivel más alto desde que Argus comenzó a rastrear las cifras mensuales en enero de 2017.

Las ventas de asfalto de la compañía aumentaron en 4.4pc desde los niveles de septiembre. El mercado colombiano tomó 44.434t en octubre, un aumento de 30pc año con año.

De la producción total, Ecopetrol exportó 10.222t, principalmente a los EE. UU., Seguido por el territorio estadounidense de Puerto Rico y Bolivia. Ecopetrol no exportó asfalto en octubre de 2018.

"Los pedidos para suministrar asfalto han aumentado considerablemente, y entregaremos más asfalto si el mercado nacional lo exige. Tenemos suficiente capacidad instalada para abastecer el mercado interno y exportar", dijo el presidente ejecutivo de Ecopetrol, Felipe Bayón, a los periodistas la semana pasada al margen de Una conferencia petrolera.

El aumento de la producción de Ecopetrol proviene de un cambio en la dieta cruda de su refinería Apiay de 2.500 b / d, que comenzó a producir 3.000t / mes en septiembre, señaló Bayón. Ecopetrol ahora tiene una capacidad de producción de asfalto de 63.000t / mes en sus tres refinerías.

En los primeros 10 meses de 2019, Ecopetrol produjo 409.376t de asfalto, un aumento de 46pc respecto al mismo período del año anterior.

Ecopetrol estima que el mercado interno continuará creciendo, con una demanda nacional que superará las 350,000 toneladas este año y que el mercado internacional exigirá unas 70,000 toneladas.

El subsector de infraestructura de Colombia que cubre la construcción de carreteras, ferrocarriles y obras civiles creció un 13% interanual en el tercer trimestre de 2019, en comparación con una desaceleración de 1.5% en el mismo período del año pasado, según la agencia de estadísticas económicas Dane.

En Colombia, se están construyendo 24 proyectos viales que abarcan 4,770km (2,964mi), según la agencia nacional de infraestructura ANI.

Entre los proyectos se encuentra la carretera de 202km Puerta de Hierro - Palmar de Varela y Carreto - Cruz del Viso, que selló el financiamiento la semana pasada.

El proyecto es la cuarta concesión vial para obtener financiamiento este año. La carretera, que conecta los departamentos de Sucre, Bolívar y Atlántico en el Caribe, demandará 165.027m3 (58.278t) de asfalto, dijo el constructor español Sacyr a Argus.

Si las entregas de asfalto mantienen un recorte mensual promedio de 40.937 t / mes, Ecopetrol podría vender un récord de 491.250t en 2019, en comparación con las 343.000t del año pasado.

Por Diana Delgado

Acceso rápido: recursos de Argus Oil Products

Explore más sobre el aceite de Argus

Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten ideas y análisis sobre los mercados mundiales de energía y productos básicos. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más

Servicios de abonado

Inicie sesión en Argus Direct

Noticias Argus

Lea una selección de noticias para su mercado y región.

Saber más

Bolivia nombra presidente de YPF y entrega combustible: actualización

Se agregó advertencia militar sobre ataques a terminales de combustible, racionamiento de combustible.

Filtrar:

Petróleo crudo Gas natural Productos petroleros América Latina y el Caribe

Bolivia nombra presidente de YPF y entrega combustible a La Paz

El frágil gobierno interino de Bolivia designó a José Luis Rivero Sandoval como nuevo presidente de la compañía estatal de petróleo y gas YPF.

Filtrar:

Petróleo crudo Gas natural Productos petroleros América Latina y el Caribe

PDV presiona para rescatar a Curazao del cierre de la refinería

Curazao, controlada por los holandeses, está preparándose para el cierre de la refinería de Isla a fines de diciembre cuando expire el contrato de arrendamiento operativo de la estatal venezolana PdV.

Filtrar:

Petróleo crudo Productos derivados del petróleo América Latina y el Caribe

Ver todos los artículos >